
 

第 4 回生活指導委員会議事録 
 
〇日  時： 2023 年 2 月 24 日（金） 15： 00～ 15： 30 

〇場  所：第 2 会議室  

〇司  会：委員長  

〇記  録：書記  

〇出席者：教頭先生、生活指導委員 16 名・欠席 2 名（委員長、委員 13 名）  

〇概要 
 

１.学校からの報告 

  今年も皆さんにいろんなところでご協力いただきました。１年間ほんとうにありがとうございました。 

  特に登下校時に、みなさんが子どもたちに声かけしていただいている事が、子どもたちの安全な学校生

活につながっていると感じています。 

2022年度の生活指導委員としての活動はもう少しで終了しますが、今後も吉川中学校の生徒を見かけて、

何か注意しなければならない場面などがありましたら「地域の大人」として声掛けしていただけき、学校

にもご連絡いただければ幸いです。 

  引き続き地域での「子どもの見守り」にご協力ください。よろしくお願いします。 

 

２．配布物 

・議案書 

 

３．委員長からの報告 

〇通常パトロール(9 月 26～30 日、10 月 17～21 日、11 月 14～18 日、12 月 12～16 日、1 月 16～20 日、

2月 6～10 日)  

とよの子ども見守り DAYパトロール(10月 19日、11月 1６日、12月 21日、1月 18日、2月 15日) 

お疲れ様でした。 残り 1か月宜しくお願いいたします。 

〇活動報告 

・12月 10日(土)  次年度実行委員及び生活指導委員長の選出会 

・ 1月 21日(土) 次年度生活指導委員(各役職、補欠)及び学年委員選出会 

・ 2月 24日(金) クリーン作戦 

   ・ 3月 10日(金)  実行委員及び生活指導委員長、学級委員長引き継ぎ会(予定) 

   ・ 3月 11日(土)  生活指導委員 3役引き継ぎ会(予定) 

 

４．各小区青育協からの報告 

  光 小：  9 月 運営委員会 開催 (10月開催の秋の日のつどいについての会議開催) 

10 月 光風小学校にて、秋の日のつどい開催 

11 月 運営委員会 開催 

12 月 運営委員会 開催 (1月開催の交流会についての会議開催) 

1月 運営委員会と交流会 開催 

3月 運営委員会開催 予定 

吉 小：９月.10 月.11月  運営委員会 （オリエンテーリングに向けての会議開催） 

11 月 26日    オリエンテーリングを実施 

3月            年度末総会 予定 



東と小： 9月 17日   定例会議 

10 月 15日  みんなで遊ぼう会 

12 月 10日   焼き芋  

みんなで遊ぼう会 

2月 18 日   決算会議 

 

５．各地区のパトロール報告  

日 時 場 所 報 告 内 容 

9/26 

7:55～8:25 

東ときわ台郵便

局前交差点 

交通量は相変わらず多めでした。 

生徒たちは交差点では信号を確認して渡っていました。 

挨拶はこちらが声をかけると返してくれることが多かったです。 

その他、特に問題はありませんでした。 

10/19 

7:45～8:15 

光風台駐輪場横 7時 45〜8時 15で立たせて頂き、おはようの挨拶に殆どの子供達が「お

はようございます」と返してくれました。8時過ぎには大半の子達が通

過、15 分位に走って通過する子もいましたが 

問題無く元気に登校していた様に思います。 

10/26 

7:55～8：25 

ユーベルホール

前 

横断歩道の無い所 で道路を横断する生徒が 3名ほどいたので横断歩道

で渡るように注意をしました。 

立っている 30分間で大人の方が 5名ほど次々とユーベルホール前や横

断歩道の無いところを横断されているので中々注意も耳に届かないのか

なぁとは思いました。 

11/16 

7:55～8:25 

西浦医院階段下 集団で行ってるグループの子たちが特に横断する際喋りながらゆっくり

と渡っており、カーブを曲がってくる車やバイクにきづかない為、一時

バイクの方に止まっていただきました。交通量も多いので横断は速やか

に渡って欲しいと思いました。 

11/25 

8：00～8：30 

東ときわ台郵便

局前交差点 

横断歩道を渡る時、無理に渡ったりすることもなく、信号を守って渡って

いました。特に問題は無かったです。 

12/12 

16:55～17:25 

光風台駐輪場横 5時を過ぎると急に暗くなり、生徒たちの姿が見にくかったですが 

挨拶をしっかりし、横断歩道もルールを守り横断していました。 

暗くなると、不審者に気づきにくいので、集団で下校している生徒が多く

安心しました。 

12/22 

16:15～16：45 

ユーベルホール

前 

時間が微妙だったのか、生徒はまばらでしたが特に問題なく下校できて

いました。寒いので皆速やかに下校していました。 

1/17 

8:00～8:30 

東ときわ台郵便

局前交差点 

生徒たちは交通マナーを守って横断していました。点滅信号の際も無理

せず止まっていました。 

交差点付近で停車して生徒を降ろした車があり、他の車の通行の妨げに

なるケースもあるのではと危惧しました。 

ほかは特に問題ありませんでした。 

1/18 

16:15～16：45 

西浦医院階段下 生徒達は、割とバラバラで帰ってきていました。 

まとまって帰るよりも、自在に帰っているので、好きなところで道路を渡

ったりしていました。 

ですが声かけすると挨拶とともに素直に聞いてくれました。 

車も少ない時間帯だったので特に問題はありませんでした。 

2/6 西浦医院階段下 今日の夕方にパトロールを実施しましたのでご報告させていただきま

す。 

小雨が降ったり止んだりとして傘を持っていない生徒もいましたが、特

に大きな問題はありませんでした。 

2/13 ユーベルホール

前 

3 名の生徒が信号の無いユーベルホール前で横断しようとしていたので、  

横断歩道で渡るように言いました。 

それ以外に気になる事はありませんでした。 

 

 



６．今後の予定 

・とよの子ども見守り DAYパトロール･･･3月 1日(水） 

  下校時間 15時 30分 校内清掃・クラブ活動ありません。 

※第 3水曜日は卒業式終了後となるため、パトロール日を第 1水曜日に変更させていただきます。 

※担当者は登校時または下校時にパトロールをお願いします。 

・帽子と腕章を 3月 3日(金)までに担任の先生にご返却ください。 

 

７．一年の振り返り（一年間の立ち当番で感じたこと） 

  〈各地区長からの報告〉 

【ときわ台・東ときわ台地区】 

 皆さん 1年間ありがとうございました。 

朝夕の見守り時間帯の調整していただきありがとうございます。今回の活動が子供達の心に 

届いて安全に登下校できたと思います。 

 

【光風台・新光風台地区】 

皆さん 1年間ありがとうございました。 

朝夕の忙しい時間帯にもかかわらず調整してもらい、大変な中ありがとうございました。 

見守り等の活動がないと何かが起こるかもしれないので安心安全を考えるうえでは何か記録を 

残すことが大事に思いました。 

 

【委員長】 

  1年間が無事に終わりありがとうございました。 

  一昨年、昨年とコロナ感染でほとんど書面開催だったが、今年は対面会議を第 2回会議以外は 

  開催できました。 

  後で振り返ると、子供達のため凄く役だってる委員だと思いました。 

  本当に 1年間ありがとうございました。 

 

 

 

以上 


